

Et voila l'école est finie, il ya beaucoup moin de monde sur les routes, les gens sortent le soir siroter un petit verre sur une terrasse ou au bord du lac, les amoureux se baladent dans la fraicheur du soir etc...

Enfin c'est l'été quoi, le temps des vacances.

C'est pour cette raison que toute l'équipe de Nuit Totale vous souhaitent de très bonne vacances, profitez bien du soleil des plages et autres joies que nous procurent cette période de l'année et nous vous donnons rendez-vous à la rentrée courant septembre pour de nouvelles aventures et les prémices d'une année 2008 qui s'annonce d'ores et déjà explosive.

Vous pourez néanmoins retrouver les membres de Nuit Totale dans diverses manifestation de l'été. Pour vous tenir informé des sorties des membres, hésitez pas à parcourir notre forum, et venir partager vos impressions sur ces dernières.

Bonne vacances, bon été sur les dancefloors, et soyez pas trop sages...

*L'équipe Nuit Totale*